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Коэн: у политиков в Вашингтоне и Киеве родилась идея о "двух
Украинах"

Коен: у політиків у Вашингтоні та Києві народилася ідея про "дві
України"

У Києві визнають, що не можуть завоювати симпатії жителів сходу України, і при
цьому розуміють, що не здатні здобути над ними гору в збройному конфлікті, відзначає

американський історик. Ідея відокремлення Донбасу від України, можливо, вже не
здається такою вже неймовірною багатьом політикам в Києві та Вашингтоні, вважає

професор російських досліджень в Прінстонському і Нью-Йоркському університетах
Стівен Коен. Історик вважає, що українські та американські політики вже протягом

трьох-чотирьох місяців обговорюють ідею про відділення сходу України. Американський
уряд продовжує направляти своїх військових в Українк, що викликає невдоволення з боку

Москви. "Якщо так далі триватиме і американська присутність буде збільшуватися, то
ні до чого хорошого це точно не приведе", - доходить висновку Стівен Коен.

http://www.noi.md/ru/news_id/67067
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В Киеве признают, что не могут завоевать симпатии жителей востока Украины, и
при этом понимают, что не способны одержать над ними верх в вооруженном конфликте,
отмечает американский историк.

Идея отделения Донбасса от Украины, возможно, уже не кажется такой уж
невероятной многим политикам в Киеве и Вашингтоне, считает профессор Стивен Коэн.

Профессор российских исследований в Принстонском и Нью-Йоркском
университетах Стивен Коэн провел историческую параллель между текущей
деятельностью США в Украине и начале войны во Вьетнаме, предупреждая о том, что
"посылая больше американских сапог (военных инструкторов) на землю Украины, Польши
и стран Балтии, США рискуют вновь оказаться втянутыми в затяжную разрушительную
войну, аналогичную той, с которой столкнулись во Вьетнаме".

Историк полагает, что украинские и американские политики уже на протяжении
трех-четырех месяцев обсуждают идею об отделении востока Украины. "Политики сейчас
думают, не проще ли, если Украина – в составе НАТО или как союзница НАТО – просто
освободится от Донбасса? Ведь там живет много русских и экономика региона всегда была
завязана на Россию", — считает американский профессор.

По мнению Коэна, ход их мыслей таков: если уж Киев не может "завоевать сердца и
умы" жителей региона, то, возможно, легче эту часть страны "отсоединить". Политики в



Вашингтоне и правые националисты на Украине уже говорят о "двух Украинах", отмечает
американский историк.

При этом американское правительство продолжает направлять своих военных на
Украину, что вызывает недовольство со стороны Москвы. "Если так дальше продолжится
и американское присутствие будет увеличиваться, то ни к чему хорошему это точно не
приведет", — приходит к выводу Стивен Коэн.


